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                     Interrogazione del Cons. Comunale Avv. Leo Patanè 
 
 
                                                                                             Al Signor Sindaco Avv. Angelo D'anna 

 

Oggetto: Richiesta chiarimenti sul Bando Pubblico per consulenti  

 

 
 
 
In questi giorni stiamo assistendo a comportamenti irrazionali ed al limite della 

schizzofrenia da parte dell'Amministrazione. Infatti, da  un lato si indebita la Città per 30 

anni mostrando chiaramente le difficoltà finanziarie dell'Ente, mentre dall'altro lato si 

permette di dare 30.000 € oltre IVA e contributi previdenziali per 6 mesi ad un Consulente 

che non ha obbligo di firma e presenza. Vi sembra un comportamento coerente e razionale 

?  

 Lo stesso Consulente col precedente Sindaco Bonaccorsi percepiva 18.000 € annui 

comprensivi di Iva e contributi previdenziali e quindi costava all'Ente circa 1.500 € al mese, 

mentre ora con l'Amministrazione D'Anna verrà a percepire per 6 mesi ben 30.000 € oltre 

Iva e contributi previdenziali e quindi costerà all'Ente oltre 6.300 € al mese. Facendo le 

dovute proporzioni, fondatamente ci si chiede se nell'ultimo anno il predetto Consulente 

abbia quadruplicato la propria preparazione e la propria competenza.  

Città viva era promotrice della mozione di sfiducia contro Bonaccorsi e contro la sua 

gestione finanziaria da loro definita fallimentare. Ricordo bene ancora i manifesti sulla 

mozione di sfiducia allora promossa dal movimento Città Viva. Orbene, il Sindaco 

Bonaccorsi per la sua gestione finanziaria tanto criticata si avvaleva del dott. Oliva 
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soprattutto per la redazione del fallimentare bilancio. Bene oggi Città Viva, in totale 

incoerenza con le passate critiche, tra tanti esperti presenti sul mercato si riprende proprio lo 

stesso Dott. Oliva affidandogli le stesse mansioni e addirittura lo paga per ben 4 volte la 

cifra corrisposta da Bonaccorsi. Perché tali assudità ?  

In campagna elettorale D'Anna ha più volte giustificato l'accordo con Vitale sulla base del 

fatto che Vitale sarebbe stato utile per il bilancio in quanto si trattava di esperto del settore. 

Proprio per le sue competenze tecniche Vitale è stato designato assessore al bilancio. 

Orbene, oggi mi chiedo se Vitale sia improvvisamente diventato incompetente e non più 

stimato esperto del settore. Che senso ha, infatti,  tenere in giunta un tecnico esperto di 

bilanci se poi si rende necessario pagare comunque un consulente esterno con ben 6.300 € al 

mese in un Comune a rischio dissesto ? 

È' chiaro che uno dei 2 diventa di troppo!  

Una riflessione va fatta sul Bando pubblico per la ricerca di esperti e qualificati 

professionisti, dal momento che tutto trae origine da questa operazione scandalosa. 

Si fa un bando pubblico per la ricerca di un altro esperto, a titolo oneroso, per organizzare e 

gestire la segreteria generale ed il personale; sembrerebbe trattarsi di un bando fatto su 

misura per assegnare l'incarico, a quanto si legge da alcuni articoli di stampa, alla cugina del 

Sindaco dipendente del Comune di Catania. Ai 2 esperti a titolo oneroso, ne vanno aggiunti 

altri 3 a titolo gratuito. Tale bando viene pubblicato il 18 agosto con l'invito agli eventuali 

aspiranti che vogliono partecipare di inviare le loro domande entro il 29 agosto.  

Orbene già un noto giornale online dell'interland anticipa tutti e 5 i nomi. Non è roba da 

scherzo, dal momento che il primo risulta perfettamente rispondente all'effettiva nomina.  
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Ma c'è di più ! Dopo la chiusura del bando esce fuori una lettera che mostra palesemente la 

mala fede del Sindaco il quale  aveva già deciso chi doveva essere la sua consulente 

retribuita. Infatti in tale lettera datata 22 luglio il Sindaco di Giarre chiede al Sindaco di 

Catania l'autorizzazione per affidare alla Dott.ssa Rosaria Giuffrida (che com'è noto è sua 

cugina) l'incarico di esperta del Sindaco. Le sembra un comportamento corretto e 

trasparente, soprattutto nei confronti di tanti giovani laureati costretti a lasciare la nostra 

terra proprio perché esistono ancora simili bandi mirati solo a favorire parenti ed amici ? 

Sig. Sindaco sarebbe dunque questo il cambiamento tanto sbandierato e la trasparenza tanto 

invocata durante la campagna elettorale ? 

E cortesemente non liquidi tutte queste domande adducendo come giustificazione che si 

tratta di incarichi fiduciari, perchè altrimenti non avrebbe senso pubblicare un Bando e 

creare in tal modo inutili aspettative. 

Si richiede risposta scritta 

Giarre, lì 12/09/2016         Cons.  Avv. Leo Patanè 

 
 


